

Licenciado, a los 16

► Andrew Almazán, *El Niño Genio Mexicano*, está a dos semanas de graduarse como el psicólogo más joven del país ► Conoce su vida

Psicología, Medicina, Historia, Biología, Astronomía, Física, Música, Literatura y un largo etcétera son los temas de los que se puede conversar con Andrew Almazán Anaya, el llamado *Niño Genio Mexicano*, quien a sus apenas 16 años está a dos semanas de graduarse como el psicólogo más joven de nuestro país.

La vida académica de Andrew se ha desarrollado a una velocidad vertiginosa. A los 12 años obtuvo los certificados de primaria, secundaria y bachillerato para ingresar a la universidad, donde decidió asumir el reto de estudiar dos carreras simultáneamente: Licenciatura de Médico Cirujano en la Universidad Panamericana; y Licenciatura en Psicología, en la Universidad del Valle de México.

"Lo único que hago es tratar de aprovechar este regalo que Dios me dio. Prepararme y estudiar para enfrentar la vida", aseguró el próximo psicólogo en una entrevista con *Publimetro* en su casa. Ahí mostró su colección de más de 690 libros que ha devorado en su corta vida.

"Ese era el número hasta el año pasado que los conté, pero ha aumentado", dijo.

"Lo más valioso de él no es su capacidad intelectual sino su corazón y su aptitud para ver las cosas. Ha decidido llevar una vida distinta y eso lo hace feliz".

DUNIA ANAYA, MAMÁ DE ANDREW

Andrew acompaña sus momentos de lectura con ópera y música clásica de Sebastian Bach, Mozart, Beethoven, Tchaikovsky y Verdi. Eso es lo que hace en sus ratos libres, que se dan cuando no tiene que estar en la universidad o en el Centro de Atención al Talento, Cedat, del cual es el director técnico. "Ahí detectamos y ayudamos a los niños que muestran signos de ser superdotados. De alguna forma los salvamos de ser clasificados como niños con el Trastorno de Déficit de Atención e Hiperactividad (TDAH) y los encauzamos a un aprendizaje acorde a su capacidad", explicó.

JORGE ALMARAZ
jorge.almazan@publimetro.com.mx

Checka el video y la foto-galería de la entrevista con Andrew en publimetro.com.mx/genio0208/



► El Cedat ofrece ayuda a los posibles niños genio en el teléfono 5534 0111 o en el correo talentocedat@gmail.com

¿Qué le gusta?

► Andrew ha decidido llevar una vida distinta a la que lleva la mayoría de los jóvenes de su edad.

► Sus deportes El taekwondo y el hockey sobre hielo son los que practica, participando y ganando medallas en ambos casos.

► Su comida El salmón es,

sin duda, su comida favorita. El café, en cambio, trata de evitarlo por salud.

► ¿Internet? Andrew considera que "las redes sociales se hicieron para acortar las distancias entre personas que viven lejos", por lo que no le ve caso utilizarlas. Él prefiere la comunicación cara a cara, por lo que no le llaman la atención.

LA NOTA POSITIVA

Andrew fue diagnosticado, erróneamente, como un niño con déficit de atención, pues se aburría en clases. No obstante, lo detectaron a tiempo como superdotado y ahora está a punto de convertirse en el psicólogo más joven de México.

Desperdicio

95% DEL MILLÓN DE NIÑOS GENIO QUE HAY EN EL PAÍS NO SE DETECTAN



¿DEUDAS?

¿CÓMO PAGARLAS? ¿CÓMO EVITARLAS?

CANTIDAD	SEMANAL
\$100,000	\$600
\$200,000	\$1,200
\$500,000	\$4,000
\$1,000,000	\$8,000
\$3,000,000	\$20,000
\$4,000,000	\$27,000

Deudas Liquidaz Negocio Casa Auto

Planes Preferentes No importa tu nivel de crédito La tasa más baja del mercado

Para Lo Que Quieras... **2454-7187**

SEFIN

Marcelo Ebrard presenta nueva pareja sentimental

El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubon, apareció este lunes en la portada de la revista *Quien*, anunciando una nueva relación sentimental con Rosalinda Bueso, ex embajadora de Honduras en México en el periodo 2007-2009.

El mandatario precisó que debido a su posición política era necesario dar a conocer su situación sentimental.

"Es una mujer lindísima, un encanto".

MARCELO EBRARD

A decir de la revista, Ebrard, quien ha estado casado dos veces (la primera con Francesca Ramos -madre de sus tres hijos- y después con la actriz Mariagna Pratts), "se dio la oportunidad de volverse a enamorar".

● AGENCIAS



► Lo hicieron público.

Elba Esther Gordillo, la más poderosa

En un artículo del diario estadounidense *Los Angeles Times*, la líder del SNTe, Elba Esther Gordillo, es llamada la mujer "más poderosa de México", debido a la "holgada vida" que lleva.

El rotativo menciona que la llamada "maestra" significa "más de millón y medio de votos" en las próximas elecciones presidenciales de 2012.

● AGENCIAS